
第 3 回定例会報告
決算特別委員会での論戦より
私はこども青少年局と道路局の事業審査
で質問に立ち、施策の課題を質し、充実
に向けた提案・要望などを行いました。
以下、抜粋してご報告します。

公明党の提案により実施されている
道路の安全確保のための各施策につ
いて、進捗を確認しました。

◆ 道路局

総数約63,000灯に対し、
約43,000灯のLED化を完了
令和 6 年度までに全ての
LED 化完了へ！

■ こども青少年局
■幼稚園・保育園バスの安全対策
園児置き去り防止へ、横浜市幼稚園協会と連携して多忙な現場の
状況を考慮した実効性のある対策を検討していくべきです。

[ 答弁 ]協会と意見交換の場を設け、安全管理ガイドラインに現
場の意見を反映しました。また、各園の取組事例を全施設に共有
することも検討しています。

■保育所等における
医療的ケア児の受入れ推進へ
看護師の確保と配置へ、支援の充実を！
[ 答弁 ]複数の看護師を配置して、常時受入れが
可能な園を、「医療的ケア児サポート保育園」と
して制度化することを検討しています。

■児童虐待防止へ重層的な
見守り体制を確立
切れ目ない子ども・家庭の支援へ、公明党が議
論をリードして「子育て世代包括支援センター」
を全区に整備。さらに児童虐待の未然防止対応
などを行う「こども家庭総合支援拠点」も、全
区で整備完了しました。

[ 答弁 ]親子に寄り添った幅広い子育て支援とと
もに、子どもの権利を守る専門的支援の両機能が
全区で整備されたことで、より効果的な支援が可
能になることを期待しています。

合計約1,050kmの調査が完了
毎年約 50か所程度の空洞を発見
→埋め戻し

開始から10年で
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